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MATERIA: LENGUA EXTRANJERA 
TURNO: TARDE 
CURSO: 5° AÑO                             CICLO:ORIENTADO  DIVISION:1ra,2da 
DOCENTES: Pompeya Contreras. 
ACTIVIDAD N°: 3 

DESDE: (para el miércoles 29 de abril y miércoles 6 de mayo) 
CONSULTAS: 
Enviar mail al siguiente correo. 

5to 1ra Profesora Pompeya Contreras. pompeyacontreras@gmail.com  

5to 2da Profesora Pompeya Contreras. pompeyacontreras@gmail.com  

TEMA: Simple Present. 

Objetivo: Presentar el marco teorico de la grammatical  Presente Simple en todas sus formas afirmativas, 

negativas e interrogativas 

1) Leer y copiar en la carpeta respetando los colores utilizados en el cuadro. Para concentrarte mejor, lo vas 

hacer escuchando  tu canciones favoritas 
            

 
1.- ¿Qué cambios se le realizan a los verbos en las oraciones afirmativas cuando el sujeto es era persona del singular ( He, 

She ,it)? 

2.- ¿Cuáles son los auxiliares que se usan para negar? 

3.- ¿Con que pronombres se usan el auxiliar do? 

4.- ¿Con que pronombres se usan el auxiliar does? 

5.- En qué lugar de la oración van los adverbios de frecuencia 

6.- ¿En qué caso se utiliza el auxiliar doesn’t? 

7.- ¿si tengo el auxiliar doesn’t o  does, los verbos llevan la s, es, ori es? 

8.- ¿Qué es un verbo infinitivo? 

9.- Explique en qué caso se agrega la s, es, ies  a  los verbos 

10.-  Explique la diferencia entre yes/no questions  y  wh questions. 

11. ¿Tienes alguna duda con respecto a este tema? 

12. ¿Qué canciones escuchaste mientras hacia la tarea? 

PRESENTE SIMPLE 

USO 
rutinas 

 hábitos 

 verdades permanentes 
Cuando hablamos de actividades diarias, que realizamos frecuentemente, utilizamos presente simple 
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EXPRESIONES DE TIEMPO 

 
 

 

 

Adverbios de Frecuencia 
Always (siempre) 
 Usually (usualmente) 
 Frequently (frecuentemente) 
Often ( a menudo) 
Sometimes ( a veces) 
Never (nunca) 

Los adverbios de frecuencia van 

después del sujeto y antes del verbo. 

I always study English 

 

Expresiones de tiempo 
Every day  (todos los dias) 

Every week (todos las semanas) 
Every month (todos los meses) 
Every year (todos los años) 
On Tuesday ( el martes) on + un 
dia de la semana 
From Monday  to Friday (de lunes 
a viernes) 
At + la hora  at 7:00 ( a las 7) 

In June ( en junio) 

 

ORACIONES AFIRMATIVAS  
SUJETO  + VERBO  +  COMPLEMENTO +  EXPRESION DE TIEMPO 

Ejemplo: I play football on Wednesday ( Yo juego al futbol el miércoles) 

You  play football on Wednesday ( Tu juegas al futbol el miércoles) 

We play football on Wednesday (Nosotros  jugamos al futbol el miércoles) 

They play football on Wednesday ( Ellos juegan al futbol el miércoles) 

He plays football on Wednesday (Él juega al futbol el miércoles) 

She  plays football on Wednesday ( Ella  juega al futbol el miércoles) 

Juan plays football on Wednesday ( Juan juega al futbol el miércoles) 

Marcela  plays football on Wednesday ( Marcela juega al futbol el miércoles) 

 

Cuando el sujeto es la 3 era persona del singular, es decir HE, SHE , IT los verbos al final agregan una S, 
ES, o IES. 

 La mayoría de los verbos en 3era persona del singular (he, she or it , María, Juan) agregan 
S 

Ejemplo 
Juan lives un Salta ( Juan vive en salta) 

He runs in the park ( el corre en el parque) 

 Los verbos terminados en o, x, s,ss,sh,ch, x agregan ES 
Ejemplos I go = He goes 
I watch  = She watches 

 Los verbos terminados en consonante + y  omiten la Y  y le agregan IES 
Ejemplos I study = He studies 

I play = He plays ( hay una vocal antes de la y) 
 
 



ORACIONES NEGATIVAS 
 

SUJETO  + AUXILIAR  NEGATIVO   + VERBO INFINITIVO ( SOLO SIN S,ES, IES) +  COMPLEMENTO +  

EXPRESION DE TIEMPO 

                    DO NOT = DON’T 

                     DOES NOT = DOESN’T 

Ejemplo: I don´t play football on Wednesday ( Yo no juego al futbol el miércoles) 

You  don´t play football on Wednesday ( Tu no juegas al futbol el miércoles) 

We don´t play football on Wednesday (Nosotros no jugamos al futbol el miércoles) 

They don´t play football on Wednesday ( Ellos no juegan al futbol el miércoles) 

He doesn´t play football on Wednesday (Él no juega al futbol el miércoles) 

She  doesn´t play football on Wednesday ( Ella no juega al futbol el miércoles) 

Juan doesn´t play football on Wednesday ( Juan no juega al futbol el miércoles) 

Marcela doesn´t play football on Wednesday ( Marcela no juega al futbol el miércoles) 

Recuerda :  el auxiliar DON’T se utiliza con los pronombre I, You, We, They 

el auxiliar DOESN’T se utiliza con los pronombre He, She, it 

 

 



ORACIONES INTERROGATIVAS/ PREGUNTAS 
 

Existen 2 tipos de preguntas, las que buscan una respuesta afirmativa o negativa, que se llaman yes/no questions; y las que 

buscan información que se llaman WH questions. Las estructuras de ambas son similares 

 

A) Yes / No questions 

AUXILIAR Do/Does   + SUJETO + VERBO INFINITIVO ( SOLO SIN S,ES, IES) +  COMPLEMENTO + 

? 

Ejemplo: 

Do I play football on Wednesday? ( ¿juego yo al futbol el miércoles ?) Yes, I do ( si)/ No, I don´t ( no) 

Do You  play football on Wednesday? (¿ juegas tu al futbol el miércoles ?) Yes, I do ( si)/ No, I don´t ( no) 

Do We play football on Wednesday? (¿ jugamos nosotros al futbol el miércoles?) Yes, we do ( si)/ No, we 

don´t ( no) 

Do They play football on Wednesday? (¿juegan ellos  al futbol el miércoles?) Yes, They do ( si)/ No, They 

don´t ( no) 

Does He play football on Wednesday? (¿juega él al futbol el miércoles?) Yes, he does ( si)/ No, he doesn´t 

( no) 

Does She  play football on Wednesday ? ( ¿ juega ella al futbol el miércoles?) Yes, she does ( si)/ No,s he 

doesn´t ( no) 

Does Juan  play football on Wednesday? ( ¿  juega Juan al futbol el miércoles ?) Yes, he does ( si)/ No, he 

doesn´t ( no) 

Does Marcela play football on Wednesday ? ( ¿ juega Marcela al futbol el miércoles?) Yes, she does ( si)/ 

No,s he doesn´t ( no) 

Recuerda :  el auxiliar DO se utiliza con los pronombre I, You, We, They 

el auxiliar DOES se utiliza con los pronombre He, She, it 

 

NO OLVIDAR EL SIGNO ? VA SOLO AL FINAL 
 



b) Wh questions: son preguntas que buscan un información para los cuales se utilizan las siguientes palabras 

What: ¿Qué/ cual?      Where :  ¿Donde?      When ¿Cuando?      Why ¿Por qué ?  Who 

¿Quién? How ¿Cómo ? 
 

Wh – Word AUXILIAR  Do/Does   + SUJETO + VERBO INFINITIVO ( SOLO SIN S,ES, IES) +  

COMPLEMENTO +  …………? 
Ejemplo: 

 When do I play football ? ( ¿ Cuando juego yo al futbol ?) I play football on Wednesday ( Yo juego al futbol 

el miércoles) 

Where do you  play football ? (¿ Donde juegas tu al futbol el miércoles ?) I play football at the club ( Yo 

juego al futbol en el club) 

What sport do we play? (¿ Que deporte jugamos nosotros ?) We play football ( Nosotros jugamos al 

futbol) 

When does He play football? ( Cuando¿juega él al futbol?) he plays football on Wednesday ( El juega al 

futbol el miércoles) 

What sport does She  play? ( ¿ Que deporte juega ella ?) he plays  tennis ( Ella juega al tenis ) 

 

 

 

Stay at home! Take Care!! 

 

 

 


